

# 組合からの“発信”

## 副理事長就任のご挨拶

### 新理事長就任のご挨拶

このたび、大阪木材工場団地協同組合の第11代理事長に選任されました浦本雅史でございます。伝統ある当協同組合の理事長という職務を考えた場合、その責任の重大さに不安が一杯でございますが、拝命したからには組合員をはじめ組合役・職員の皆様方にご支援とご協力をいただき、円滑な組合運営の推進に全身全霊、努力する所存でございます。

さて、新理事長としての当面の目標は、山谷前理事長から引き継ぎを受けた、「共同汚水処理事業」の堺市公共下水道システムへの全面移行化の実現です。今回の「東日本大震災」の例ではありませんが、「安全」「安心」と付加価値向上の観点から、一日でも早く堺市が示す移管のための課題解決に努め、早期移行を実現したいと考えております。

また、本年度は、協同組合設立以来、創立50周年を迎えることとなります。

この記念すべき年度に協同組合として様々な記念事業を計画しておりますが、各組合員企業及びその従業員の方々には、ぜひ、各記念事業への積極的な参加をお願いいたします。

最近、「想定外」という言葉をよく耳にいたしますが、当協同組合も大きな規模の工場団地経営を主な業務としていることから、『何時、何が起こるかわからない』ということをたえず意識して、組合員企業の皆様方の声を聞きながら、「働く人の満足度が高い、魅力ある工場団地づくり」を目指していくたいと思っておりますので、何とぞ関係各位の絶大なるご指導・ご鞭撻をいただきますよう重ねてお願い申し上げます。

最後になりますが、山谷前理事長の4年間にわたるご苦労と『2008中期ビジョン』の策定ほか数多く残されたご功績に対し感謝と敬意の意を表しまして、就任のご挨拶とさせていただきます。



浦本 雅史

### 前理事長退任のご挨拶

このたび、理事長を退任するにあたり、お礼のご挨拶を申し上げます。

平成19年5月に当協同組合の第10代理事長に就任して以来、2期4年間を務めさせていただきました。

この4年間を振り返りますと平成20年に策定した『2008中期ビジョン』は、協同組合が現状抱える課題の指針策定と、木材団地及び協同組合の将来像として、“働く人の満足度が高い工場団地”“環境問題の解決に寄与する工場団地”“地域に貢献する工場団地”という3つの目標をかかげることができました。その実現は、今後の協同組合の活性化と発展につながるものと強く信じております。

さて、本年度、当協同組合は昭和37年6月の組合設立以来、創立50周年を迎えることとなります。

同ビジョンの3つの目標の実現に向けて、各委員会では様々な記念事業が計画されておりますが、このたび就任されました浦本雅史新理事長のもと、組合員、組合役・職員が一丸となって、全ての記念事業が盛況裡に実施されまことを心から願っております。

また、歴代理事長が進めてこられた団地内のインフラ整備の総仕上げとも言える堺市公共下水道への移行につきましては、堺市が示す移管のための課題解決に思いのほか時間を要し、在任中に実現することができませんでしたが、その完成は浦本新理事長に委ねたいと思っております。

終わりに、創立50周年を機に協同組合の更なる発展と組合員企業並びに団地内友好・関連企業の皆様方のご繁栄とご隆盛を祈念いたしまして、退任のご挨拶とさせていただきます。



山谷 吉良

このたび、第49期通常総会におきまして、副理事長に選任され、就任いたしました。これまで福利厚生・親睦委員会の委員長として、組合員の親睦を図るための旅行や健康診断等の企画に携わってまいりました。今後も引き続き福利厚生・親睦委員会を総括させていただきながら、副理事長としての任にあたらせていただくことになりました。引き続き、組合員の皆様のご支援とご協力を賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

当協同組合は本年、創立50周年を迎えます。先輩の方々のご尽力にて今日を迎えることに感謝し、この大きな節目を良きチャンスとして、次世代に向けて、近隣地域とともに当工場団地が明るい未来を開いていくよう、微力ながら、皆様のご指導をいただきながら、努力研鑽してまいる所存でございます。



奥谷哲夫

このたび、大阪木材工場団地協同組合の第49期通常総会におきまして、副理事長に選任され、就任させていただくことになりました。

今感じておりますのは、歴史ある大阪木材工場団地協同組合で、木材関係ではない職種の会社の代表が副理事長の職をつとめさせていただき成果がだせるかどうか?不安でいっぱいです。

しかし当協同組合も本年度創立50周年を迎えるにあたり、名称は踏襲するものの、中身は変化しないといけないという山谷吉良前理事長のお考えを実現するために、拝命しました上には、微力ではありますが、努力する所存です。

組合員の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



堀川 昇

### ◎第49期通常総会の開催（5月27日（金））

協同組合の第49期通常総会が、帝国ホテル大阪（大阪市北区天満橋）「水仙の間」で開催された。

総会では、平成22年度事業報告並びに収支決算報告、定款の一部変更、平成23年度事業計画案並びに収支予算案などそれぞれ原案どおり可決承認されたほか、任期満了に伴う役員改選が行われ、今回、山谷吉良理事長の退任（相談役理事に就任）に伴い、新理事長（第11代）に浦本雅史氏（前副理事長）が就任した。

なお、本年度、当協同組合は昭和37年6月の設立以来、創立50周年を迎ますが、“THANKS 50th since 1962”を共通のコンセプトとして各委員会で各種記念事業を企画・実施する予定です。

（詳細は別項参照）

また、新役員構成は右のとおり。

役 職	氏 名	組合員名	備 考
理事長	浦本 雅史	浦本木材(株)	新 任
副理事長	浅野 敏行	(株)アサノ	教育・情報委員会担当
・	奥谷 哲夫	イヌイ(株)	新任・福利厚生・親睦委員会担当
・	中畠 安伴	中畠木材(株)	美原団地協議会担当(会長)
・	堀川 昇	日新シール工業(株)	新任・広報委員会担当
・	中村 暢秀	(株)紅中	事業委員会担当
常務理事	花井 清	員 外	事務局専從
理 事	松原 龍一郎	アキツ工業(株)	福利厚生・親睦委員会 委員長
・	渡辺 典夫	永大産業(株)	新 任
・	山下 喜代次	(協)大阪ツキ板センター	新 任
・	東郷 章	(株)鯉丸	新 任
・	奥田 洋三	サンヨーメディカル(株)	教育・情報委員会 委員長
・	周藤 隆昭	高島屋スペースクリエイツ(株)	
・	高島 徹也	東部木材(株)	広報委員会 委員長
・	豊岡 敬	日本フツソ工業(株)	
・	山本 洋介	ボンビアルコン(株)	総務・経営委員会 委員長
・	石本 勝範	マルコマ(株)	新任・事業委員会 委員長
監 事	橋本 健介	(株)葵建設	新 任
・	出見 彰宏	(株)カベキチ	
相談役理事	山谷 吉良	ヤマキンテリア(株)	新 任 (第10代理事長)
相談役	笠井 文雄	(株)菊水	新 任 (第 9 代理事長)

（敬称略、副理事長・理事・監事の順は、会社名のアイウエオ順）

## CONTENTS

- 組合からの“発信”……………P1～2
- 組合からの情報発信基地……………P3～5
- 木のある暮らし……………P6
- こだわりスポット……………P7

- 堺歴史探訪……………P8
- 毎日の健康な暮らし……………P9
- コラム……………P10